

Erlebniswelt Modellbau
13. bis 15. Januar 2017
Messe Erfurt

MOBA wird Fachpartner der Erlebniswelt Modellbau Thüringens größte Modellbaumesse erweitert den Modellbahnbereich

(Erfurt, 20. September 2016) Die Saison der großen Ausstellungen für Modellbau beginnt vom 13. bis 15. Januar 2017 in Erfurt mit der Messe Erlebniswelt Modellbau. Erstmals organisiert der Modellbahnverband in Deutschland e.V. (MOBA) hierfür die Modellbahnschau. Es werden zehn hochklassige Anlagen gezeigt, die alle zum ersten Mal auf der Erlebniswelt Modellbau zu sehen sind. Einige der Modellbahnen haben mit ihrer Präsenz in Erfurt Premiere im Osten Deutschlands.

Die Ausstellung nimmt die Besucher mit auf eine faszinierende Reise durch vergangene Zeiten und in die unterschiedlichsten Landschaften. Die Vielfalt der Anlagen reicht von der Darstellung der holländischen Provinz Limburg der 30er Jahre über die altösterreichische Localbahn in den 60er Jahren. Auch eine 15 Meter lange Strecke mit Nachbildungen der DDR-Züge der 70er und 80er Jahre und die große Berliner Stadtbahn anlage mit dem Berliner Fernsehturm mit einer Höhe von 3,65 Metern sind zu erkunden.

Ein besonderes Highlight der Erlebniswelt Modellbau 2017 ist eine fast 40 qm große Modellbahnanlage nach dem Vorbild der USA. Die US-Anlage besticht durch großzügige Landschaften mit einem Gebirge, das an die Rocky Mountains erinnert, großen Brücken und Viadukten. Auch die typische amerikanische Prärie mit einer Kleinstadt ist zu sehen.

Zusätzlich zur großen Modellbahnschau präsentiert die Erfurter Messe vom 13. bis 15. Januar 2017 auch die restliche Welt des Modellbaus – auf 18.000 qm. Hier gibt es beinahe alles, was das faszinierende Hobby zu bieten hat, live in Aktion zu erleben. Egal ob Flugzeuge, Cars, Eisenbahnen, Panzer, Schiffe, Trucks, Bagger oder Multicopter: hier kommen Modellbauer, Bastler, Sammler und Neugierige auf ihre Kosten. Bei der Erlebniswelt Modellbau präsentieren an drei Messetagen mehr als 100 Firmen, Vereine, und Privataussteller sowie über 3.000 helfende Hände den rund 17.000 Besuchern fast alles, was das Thema Modellbau zu bieten hat.

Hintergrund:

Der MOBA (Modellbahnverband in Deutschland e.V.) ist ein Zusammenschluss von Modellbahn-, Modellbau- und Eisenbahnfreunden und -freundinnen, von Einzelpersonen, Familien und von Förderern, offen über alle Grenzen. Es wird eine Zusammenarbeit mit anderen Vereinigungen, Familien und Einzelpersonen, Industrie, Verlagen, Medienanstalten, Museen, Messe- und Ausstellungsunternehmen angestrebt.

Ziel des Vereins ist es, die Modellbahn in all ihren Variationen zu fördern und Nachwuchs zu gewinnen. Zwischen den Mitgliedern soll informiert, diskutiert und Wissen ausgetauscht werden.

www.modellbaumesse-erfurt.de

Pressekontakt Messe Erfurt GmbH
Judith Kießling
Tel. 0361 400 1530
[kiesling@messe-erfurt.de](mailto:kießling@messe-erfurt.de)

Fachpressekontakt MOBA
Karl-Friedrich Ebe
Ebe-Iserlohn@t-online.de